

Avanzada cubana viaja a Juegos del ALBA en Venezuela

Image not found or type unknown



Cuba a Juegos del ALBA

La Habana, 17 abr (RHC).- El primer grupo de la delegación cubana que intervendrá en los V Juegos Deportivos del Alba Venezuela 2023 viaja este lunes hacia Caracas, una de las sede del evento.

Según reporta el periodista Vladimir Marrero, enviado de la prensa cubana al evento, en la avanzada de alrededor de 170 personas viajan deportistas de béisbol, Softbol, Ciclismo, boxeo, judo y ssgrima.

Cuba competirá en la lid con una delegación de alrededor de 260 atletas en 24 disciplinas.

Los Juegos se efectuarán del 21 al 29 de abril en Caracas, La Guaira y Miranda.

Tras 12 años sin celebrarse, los Juegos del Alba reunirán a deportistas de 11 países, incluido Rusia como invitada especial.

Con información de Vladimir Marrero



Radio Habana Cuba